

愛の家だより

令和6年
4月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家
発行責任者 上野 隆幸
編集責任者 森口 威

桜の下で決意を新たに！

愛の家キックオフ並びに入職式より

4月1日、新年度のスタートとなる、新入職員入職式及び愛の家キックオフが開催され、席上、橋本理事長から、今年度入職の新卒の大卒者3名に対し、辞令交付が行われました。

また3月1付、グループホームの世話人1名、4月



今年度もよろしくお願いたします！



今日から頑張ります！

1日付けでグループホームの世話人2名、同じく4月1日付けで愛の家看護師1名の計4名が非常勤職員として入職しました。

新入職員一同決意を新たに、まだまだ不慣れな点もございますが、早く業務に慣れるよう、一生懸命頑張りますので、愛の家の皆さま、何卒よろしくお願いたします！

末長く活躍を！

永年勤続表彰式

キックオフと同日に永年勤続表彰式を行いました。今年度受賞者は勤続20年が1名、勤続10年が2名、勤続5年が2名の合計5名が対象で席上、上野施設長から表彰が行われました。

表彰の後、受賞者を代表して、グループホームの山口主任から勤続20年を迎えての挨拶がありました。

表彰された皆さま、おめでとうございます。これからも、次の10年、20年後を目指して、末長く活躍されることを願っています。



おめでとうございます！

新卒入職者紹介

出身は大阪府で大学では主に幼児教育を専攻していました。所属は児童部です。



あらい ゆうひ
荒井 優陽

出身は和歌山県で大学では幼児教育を専攻していました。所属は児童部です。



こだま わか
児玉 和夏

出身は大阪府で大学では心理学を専攻していました。所属は児童部です。



さとう はるか
佐藤 香令

【コラム】新年度から1か月が過ぎ5月になります。この時期「鯉のぼり」をよく見かけたものですが最近あまり見ない気がします。鯉のぼりは人生で遭遇する難関を鯉のように突破し立身出世してほしいという願いが込められているそうです。これは中国の神話や伝説に登場する「龍」が関係しているといわれています。難関を突破し大出世を遂げた状態を意味する慣用語「登竜門」登竜門の「竜門」とは黄河上流にある竜門山を切り開いてきた急流のことで、その竜門を登りきった鯉は竜になるという伝説から立身出世の象徴となっています◆この春、新入職員3名が入職しました。社会人として福祉職員としてこれから困難な場面にあたると思います。是非この壁を突破し大きく成長してほしいと思います。ただし、ひとりではなく仲間がいます。先輩・上司がいます。ファイト！（上野）

愛の家さくらまつり開催！



4月6日(土)、「さくらまつり」が開催されました。今年度のメインはなんと「まぐろ解体ショー」です。給食委託会社ご協力のもと、施設長の「利用者さんに喜んでもらいたい！」という思いにより実現したものです。利用者さん達は、「まぐろ食べられるの?」「ショーってどんなかな?」と心待ちにされていました。

いよいよ当日。30キロのキハダマグロが搬入され、あまりの迫力に「うわー、大きい!」などの声があがりました。早速まぐろの前で記念撮影。その後ショーがスタート。見事なまぐろ捌きを前に皆が見入ってしまいました。まぐろは15分ほどで解体され、まぐろ丼として利用者さんに提供されました。

「美味しい!」「もっと食べたい」と言う方が後を絶たず、あっという間に完食。食後には、桜を見に外へ。風に揺れる桜を眺めたり、花びらを手に取ったりして楽しんでおられました。 事務 多田 緑

5月・6月の予定

<5月の予定>

- 5月 14日(火) 工房みさき保護者会
- 5月 23日(木) 工賃支払日
- 5月 24日(金) 帰宅日
- 5月 26日(日) 帰所日
- 5月 27日(月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

<6月の予定>

- 6月 11日(火) 工房みさき保護者会・保護者会総会
- 6月 22日(土) NTTふれあいコンサート
- 6月 24日(月) 保護者会役員会・サービス向上委員会
- 6月 25日(火) 工賃支払日
- 6月 28日(金) 帰宅日
- 6月 30日(日) 帰所日

※愛の家では新型コロナウイルス5類移行後も、引き続き感染防止のため帰宅中での外出等についても基本的な感染対策をお願いいたします



今年も愛の家玄関エントランスに五月人形が登場しました! 堂々とした勇壮な姿が圧巻です。

利用者の皆さんも「強そう!」など言いながら、記念撮影をしたりしていました!

4月にボランティアに来てくださった方

サロンを開催してくださった民生委員の皆さま

工房みさきにて日中活動支援を

してくださった方

ありがとうございました。